



CAHAYA RAMADHAN 2, CAHAYA KEBERSAMAAN IKARHOLAZ

Surabaya,- Banyak cara yang dapat dilakukan untuk menjalin hubungan baik antar sesama manusia, salah satunya dengan kebersamaan. Hal inilah yang menjadi latar belakang alumni SMPN 12 Surabaya melalui PP IKARHOLAZ untuk menggelar kegiatan rutin bertajuk Cahaya Ramadhan session 2.

Menurut Saiful, Ketua Panitia Cahaya Ramadhan 2, kegiatan ini rutin digelar setiap tahunnya di bulan Ramadhan. Bertujuan untuk mempererat jalinan kerjasama, komunikasi, dan kekeluargaan serta meningkatkan rasa kepedulian sosial terhadap masyarakat di lingkungan sekitar.

Acara diawali dengan **Buka Bersama** di Liponsos Disabilitas Kalijudan pada tanggal 8 April 2023. Para alumni yang hadir akan menjalin silaturahmi dan memberikan kebahagiaan bagi masyarakat sekitar, khususnya untuk anak-anak disabilitas di Liponsos Kalijudan.

Untuk kegiatan bukber ini, PP mengajak sedulur Rholaz untuk ikut bergabung bersama dengan kontribusi takjil dan buka sebesar Rp. 30.000.-.

Kemudian berlanjut **Tali Asih** dengan menyalurkan 150 paket bingkisan lebaran untuk alumni dan para pensiunan guru. Kegiatan ini dilaksanakan akhir Ramadhan mendekati lebaran, bertujuan untuk memberikan dukungan dan kebahagiaan kepada para alumni dan pensiunan guru SMPN 12 Surabaya pada momen Hari Raya Idul Fitri.

Sambung silaturahmi juga dilakukan PP IKARHOLAZ dengan melakukan kegiatan safari ramadhan ke beberapa angkatan alumni di SMPN 12 guna memberikan support untuk kegiatan ramadhan angkatan.

Secara umum, serangkaian kegiatan Cahaya Ramadhan adalah bentuk dukungan dan partisipasi aktif dari IKARHOLAZ dalam menyambut bulan suci Ramadhan.

"Tujuannya untuk memperkuat silaturahmi dan kebersamaan di antara alumni." Kata Dr. Eng. Zainal Arief, S.T., M.T, ketua umum PP IKARHOLAZ.

"Semoga kegiatan Cahaya Ramadhan IKARHOLAZ tahun ini berjalan sukses dan membawa manfaat bagi banyak orang." Harap alumni 82 yang saat ini menjabat sebagai Direktur Politeknik Teknologi Nuklir Indonesia.

Platform Donasi IKARHOLAZ untuk Cahaya Ramadhan II

Menjunjung prinsip TRANSPARAN dan AKUNTABLE, IKARHOLAZ menyediakan platform galang dana digital yang bisa menjadi jembatan kebaikan dan wadah gotong royong bagi alumni SMPN 12 dalam mewujudkan kegiatan positif.

Khusus donasi Cahaya Ramadhan II, penggalangan dana dibuka secara resmi melalui link:

<https://bit.ly/cr1444h>



IKARHOLAZ

Ikatan Keluarga Alumni SMP Negeri 12 Surabaya
Sekretariat: Jl. Blambangan 27, Tambaksawah Waru Sidoarjo, 61256
Email: ikarholaz.ramadhan@gmail.com ; phone/wa : 0813 3223 3695



Setiap alumni pengguna platform ini setelah berdonasi tak perlu melakukan konfirmasi ke petugas/operator, karena sistem sudah otomatis merekap dana masuk.

Platform donasi ini juga mendukung pembayaran All e-wallet (Gopay, OVO, BCA Mobile, DANA, LinkAja), virtual account Mandiri, BNI, BCA, CIMB Niaga, dll serta ritel Alfmart dan Indomaret

Sebagai bagian dari program SIR (Sistem Informasi Rholaz), PP IKARHOLAZ sangat MENDORONG alumni bisa memanfaatkan aplikasi untuk memperlancar transformasi digital yang sudah masuk di segala macam aspek kehidupan. Berbagai kalangan dan generasi dituntut untuk maju dan mengembangkan diri agar bisa menghadapi dan menyesuaikan era ini.

Namun demikian, bagi alumni yang masih kesulitan dalam penggunaan, bisa tetap berdonasi melalui transfer ke Rekening IKARHOLAZ **Bank MANDIRI 1420064121212 a.n IKATAN ALUMNI SMPN 12 SURABAYA (IKARHOLAZ)**

atau **SCAN QRIS Statis** yang tersedia di flyer kegiatan. Tentunya, setelah melakukan transfer atau scan QRIS donatur WAJIB KONFIRMASI via WA +62 838-0661-1212 utk memudahkan petugas rekap sekaligus mendapatkan bukti pembayaran donasi (PDF).

Tentang IKARHOLAZ

IKARHOLAZ didirikan tahun 2018 melalui Munas pertamanya di Surabaya. Merupakan wadah bagi para alumni SMP Negeri 12 Surabaya untuk mempererat persaudaraan dan menjalin kerjasama dalam berbagai bidang. Sebagai organisasi nirlaba, IKARHOLAZ telah berketetapan Kemenkumham Republik Indonesia nomor AHU-0007756.AH.01.07.TAHUN 2022, dengan selalu berupaya untuk memberikan manfaat bagi masyarakat dan memperkuat semangat kebersamaan di antara para alumni.

Dalam menjalankan organisasinya, IKARHOLAZ mengadakan berbagai kegiatan, salah satunya adalah kegiatan Cahaya Ramadhan yang diadakan setiap tahun. Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat silaturahmi dan kebersamaan di antara alumni SMPN 12 Surabaya, serta memberikan manfaat bagi masyarakat.

Selain itu, IKARHOLAZ juga memiliki program-program lain seperti kegiatan sosial, seminar, pelatihan, dan lain sebagainya. Dalam melaksanakan kegiatan-kegiatan tersebut, IKARHOLAZ mengandalkan partisipasi dan dukungan dari para alumni SMPN 12 Surabaya, serta kerjasama dengan berbagai pihak untuk mencapai tujuan yang diinginkan.

Siaran pers HUMAS IKARHOLAZ - No: 01/HUM/04/IV/2023

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi Sdr. Taufik Tricahyono, Waket Bidang Komunikasi PP IKARHOLAZ di nomer +62 812-1684-5757 atau Saiful, Ketua Panitia merangkap Sekjen PP IKARHOLAZ di nomer +62 813-3223-3695.

- FB: fb.me/ikarholaz
- Instagram/Twitter/Tiktok: [ikarholaz](#)
- Email: inbox@ikarholaz.com
- Hotline: 0838-3056-1212